

第 16 回オーストラリア国際交流研修報告 その1

7月25日(水)

結団式 13:30 (本校ピロティにて)

第16回オーストラリア国際交流研修団の結団式を、小野高校国際振興会会長の村田和繁先生ご臨席のもと、本校ピロティで実施しました。今回の研修団は、伊藤正一教諭(引率団長)と村田千知教諭が引率教諭、生徒は1年生10名(男子は内1名)、2年生10名(男子は内2名)の合計22名で構成されています。

村田会長から英語による激励、足立宏司校長先生からも激励を頂き、生徒リーダーの西面武志君が決意を述べ、多くの先生に見送られながら、チャーターバスで関空に向けて出発しました。

関西空港 15:45

関空には予定通り、到着。先日の台風の影響で、香港の空港が壊滅的な被害を受けたことが判明。関空から香港まで飛行機は運行されるが、香港からメルボルンまでの便が運行されないことも判明し、旅行会社の判断で、急遽、泉佐野市のホテルに1泊することとなりました。(ベストウエスタンホテル)



7月26日(木)

9時にホテルをチェックアウトし、再度関空に到着。キャセイパシフィック航空からガルーダインドネシア航空に便を変更し、10時55分インドネシアのバリ島(デンパサール空港)に向けて、無事出発。現地時間の17時5分にデンパサール空港に無事到着。メルボルン便が23時55分のため、6時間の待ち時間があり、研修団はデンパサール空港で夕食を食べ、予定通りデンパサール空港からメルボルンに向かいました。



7月27日(金)

メルボルン到着

現地時間の7時25分にメルボルン空港に到着。現地ガイドの案内のもと、専用バスで観光しながら、目的地のブレントウッドセカンダリーカレッジ(以後ブレント校)に向かいました。

ブレント校に到着

14時に予定通り、ブレント校に到着。早速、歓迎式と対面式を行った。今回の研修団は村田会長の「どんどん英語を使おう」という激励の効果か、お菓子と食べずに、ひたすらホストスチューデントと話し続けたと、引率教諭から報告がありました。その後、各家庭へと向かいました。土日は各家庭で過ごしました。

